
 

 

第 74 回全国植樹祭岡山県実行委員会第８回総会 議事概要 

 

■日 時：令和５年７月４日（火）14：30～15：05 

■場 所：岡山プラザホテル５階「延養の間」（岡山市中区浜） 

 

■出席者：別紙出席者名簿のとおり 

■議事内容 

１ 挨拶  

実行委員会 会長 伊原木知事 開会挨拶 

 

２ 報告 

（１）第 74 回全国植樹祭１年前記念イベントについて【資料】 

  事務局から説明 

  ◇質疑等：なし 

 

（２）地域植樹について【資料１】 

  事務局から説明 

  ◇質疑等：なし 

 

（３）招待者の一般公募について【資料２】 

  事務局から説明 

   ◇質疑等：なし 

 

（４）「木製地球儀」巡回展示について【資料３】 

  事務局から説明 

   ◇質疑等：なし 

 

（５）全市町村参画による記念植樹について【資料４】 

事務局から説明 

   ◇質疑等：なし 

 

（６）招待者記念品の募集等について【資料５】 

事務局から説明 

   ◇質疑等：なし 

 

３ 議事 

【第１号議案】第 74 回全国植樹祭岡山県実行委員会会則の一部改正について【資料６】 



 

 

  事務局から説明 

  ◇質疑等：なし 

  → 出席者の拍手をもって、原案どおり承認された。 

 

【第２号議案】令和４年度収支決算（案）について【資料７】 

  事務局から説明 

◇質疑等：なし 

  → 出席者の拍手をもって、原案どおり承認された。 

 

【第３号議案】実施計画（素案）について【資料８】 

  事務局から説明 

◇質疑等：なし 

  → 出席者の拍手をもって、原案どおり承認された。 

 

４ その他 

今後の予定について【資料９】 

  事務局から説明 

  ◇質疑等：なし 

 

５ 全体意見 

  伊原木会長から委員へ意見を求めた。 

  （委員） 

   素晴らしい実施計画の素案が出来ていると思う。全県をあげて盛り上げてい

きたい。是非頑張っていただきたい。輸送関係で何かあれば協力したい。岡

山県に来てよかったなと言ってもらえるような輸送サービスを提供したい。 

 

  （委員） 

   説明を聞いていると非常に楽しみになった。期待している。 

 

  （委員） 

   会場の木製品にヒノキをふんだんに使うとのことで、大変ありがたいなと思

っている。少し気になっているのが、昨年度の本県のヒノキ出荷量が全国１

位になったかどうかだ。 

 

  （委員） 

   昨年度は全国２位だった。 

 



 

 

  （会長）  

   １位とは僅差で、３位とは大きく引き離しての２位だったようだ。我々とし

てはしっかり頑張って、ヒノキを植えて出荷していると県だというプライド

を持ってやっていきたい。 


